

# *Le gouvernement de la Syrie signale que 32% des enfants de ce pays ne fréquentent pas l'école*

---



Damas, 2 sept. (RHC)- Le vice-ministre syrien de l'éducation, Saed Kharsani, a fait savoir que plus de deux millions d'enfants syriens ne fréquentent pas l'école ce qui est un motif d'inquiétude pour le gouvernement au milieu du conflit armé.

Il a ajouté que, sur ce total, plus de la moitié se trouvent dans des camps de réfugiés dans des pays comme la Turquie, le Liban et la Jordanie.

Saed Kharsani a indiqué aussi qu'à cause de la guerre imposée à la Syrie il y a 6 ans, 32% des mineurs, en âge scolaire ne vont pas à l'école et que pour résoudre ce problème, le gouvernement a lancé une campagne de sensibilisation de concert avec l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance.

Le programme inclut, entre autres, de l'aide alimentaire et la fourniture de matériel scolaire à plus de 800 mille enfants et adolescents.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/140179-le-gouvernement-de-la-syrie-signale-que-32-des-enfants-de-ce-pays-ne-frequentent-pas-lecole>



**Radio Habana Cuba**